



いがしおみわしょうがっこう
伊賀市立三訪小学校
2025年5月30日 No.2
発行責任者 青山 幸輝

じゅぎょうさんかん がっこううこんだんかい 授業参観・学級懇談会 ありがとうございました

4月24日の授業参観・学級懇談会に多数のご参加をいただき、ありがとうございました。この日は保護者の方が来てくれる所以、少し緊張気味の子どもたちが多くいたように感じました。



1年生にとっては、初めての授業参観。緊張しながらもわくわくした様子で、保護者の方を心待ちにしていることが表情からもわかりました。1年生の授業は、算数科の「6はいくつといくつ」の学習で、友だちと楽しそうにブロックを使いながら学ぶ様子がみられました。他の学年の子どもたちは、それぞれ学級で先生の話を真剣に聴いて課題に取り組んでいました。保護者のみなさまには、一つ上の学年に進級した子どもたちの成長を参観いただけたのではないか。

学級懇談会では、学校やご家庭での様子を話し合い、大変有意義な時間となりました。今後も、対話や連絡を密にしながら保護者のみなさまと連携し、教育活動を進めていきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひいたします。



こんねんど かつどう 今年度のPTAリサイクル活動について

PTAリサイクル活動開催の有無について、先日のPTA役員会・全委員会の中で協議・承認され、また、書面総会においても決議をいただきました。昨今の児童数の減少にともない、地区委員数も減少し、これにより地区委員一人にかかる負担も増えてきています。さらに社会の情勢の変化により保護者の方の多忙さも事業の見直しを図る大きな理由の一つとなり、今年度PTAリサイクル活動を開催しない方向で進めていくことになりました。

保護者や地域のみなさまにおかれましては、今年度のリサイクル活動に合わせて、新聞等を保管していただきたい方もおられるかと思います。大変申し訳ありませんが、ご容赦いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

とうげこうじ 登下校時のグリーンベルトについて

以前より三訪小学校PTAから要望が上がっていた車道と歩道を明確にするためのグリーンベルトが、昨年度、学校の南側から西三田地区、野間地区、高砂地区方面へと続く道路に塗布されました。子どもたちがより安全に通学するためのグリーンベルトですが、道路幅の関係で片側だけの塗布になっています。登校時は右側を通るため、これまでグリーンベルトがないところを歩いて登校していました。そのため、地域や警察等関係諸機関とも相談の上、安全面を考慮し、4月21日から登校時も一部の区間を除き、グリーンベルトを通ることになりました。その際、子どもたちは、道路の左側を通行することになります。保護者や地域のみなさまには、上記の内容をご理解いただき、子どもたちが安全に登校できますように見守っていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

きゅうしょく じかん 給食の時間に

小学校では、4月9日から給食が始まっています。1年生は、6年生に給食準備を手伝ってもらっています。最初は、6年生が全部の配膳をしていましたが、4月21日からは1年生も配膳の仕事をするようになりました。



最初は、わからないことが多かったので、6年生の子が盛り付ける量や配膳の仕方をやさしく1年生に教えてくれていました。今は少しずつ慣れて仕事ができるようになってきています。

配膳後は、1年生と6年生がいっしょに給食をいたいいいています。穏やかな雰囲気の中で、楽しい給食の時間になっています。

5月の行事予定

1日(木)	家庭訪問	一斉下校	13:30
2日(金)	家庭訪問	一斉下校	13:30
3日(土)	憲法記念日		
4日(日)	みどりの日		
5日(月)	こどもの日		
6日(火)	振替休日		
8日(木)	家庭訪問	一斉下校	13:30

9日(金)	家庭訪問	一斉下校	13:30
10日(土)	環境整備作業	7:00~8:30	
13日(火)	みえ・スタディチェック(4・5年)		
15日(木)	歯科検診(1~6年)		
16日(金)	委員会活動(5・6年)		
23日(金)	不審者対応訓練	みわっこ集会	

いじめ問題相談員の紹介

学校では、いじめの未然防止を図り、早期発見に努めています。いじめ問題相談員さんにも相談をし、学校と保護者と地域とで子どもたちを見守っていきます。お子さんのことで気なること等ありましたら、お気軽にご相談ください。

川本 哲 さん・伊藤 昭美 さん(三田地区) 福森 朋子 さん(諏訪地区)